

11. Juli 2008:

Sechste Etappe: durch grandiose Berglandschaft dem Ziel entgegen

Die heutige Strecke führte uns von Falcade über 117 km und 2600 Höhenmeter nach Feltre. Die letzten drei Alpenpässe, dreimal noch quälen, dass war das Programm der ersten 55 Kilometer unserer vorletzten Etappe.

Wer dachte, danach sei Entspannung angesagt, der sah sich schnell getäuscht. Denn auf dem Weg hinab nach Feltre wurde getreten was das Zeug hält. Da hieß es Mititreten oder ordentlich Zeit verlieren. Mititreten also und zur „Belohnung“ im Transalp Camp mit 200 Mann drei eiskalte Duschen teilen. Wie schön, dass uns morgen das hoffentlich warme Mittelmeer erwartet!



Atem(be-)raubende Bergkulisse, die nur selten Zeit für Erholung ließ

(Quelle: tour-transalp.de)